

《单词百科:ejecting是什么意思?ejecting怎么发音?ejecting的解释和用法》

英语单词ejecting是什么意思?ejecting怎么读?ejecting怎么发音?简答网为您整理了ejecting的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



ejecting怎么读

ejecting的读音:[ɪ d' ʒ ekt ɪ ŋ]

ejecting的意思

1、v.弹出，喷出，排出(eject的现在分词);逐出;（飞机坠毁前从弹射座椅）弹出;

ejecting的双语例句

1、Equipped with air valve to ejecting the products by blowing.

配备吹气装置以便于脱模.

2、The act of ejecting or the condition of being ejected.

拒绝某人或武力驱逐某人的行为.

3、 During an attempt at ejecting the CD magazine.

在试图弹出CD盒期间.

4、 Die type was deter-mined through the calculation of blanking force , stripping force and ejecting force.

通过冲裁力、卸料力、顶件力等计算,确定模具类型.

5、 The North responded by ejecting international inspectors from at its main nuclear plant in Yongbyon.

对此,北韩作出的回应是把国际核查员从它在宁边的主要核工厂驱赶出去.

6、 The mixing performance of cross flow was studied in turbine ejecting mixer with tracing technique.

采用示踪法研究了涡轮喷射混合器内错流射流混合特征.

7、 During tape ejecting operation.

在磁带弹出操作期间.

8、 To introduce the press feeding and ejecting devices, their electrical control and operation principle.

介绍了压力机送料、送料、出件自动装置机构和电气控制系统及其工作原理.

9、 Soft-fit design of 1000 L tips simplify loading and ejecting.

1000微升吸头可简化吸液和排液.

10、 Please use caution when ejecting the card from the connector.

当记忆卡从连接器弹出时,请小心使用.

以上是简答网为您整理的ejecting怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于ejecti

ng的用法、ejecting的释义、e

jecting的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/ejecting>

